

## CARTA DE BIENVENIDA AL COCIE 2017

En primer lugar, desde el Comité Organizador del COCIE, queremos agradecerle tu participación en el Congreso. El COCIE (Congreso de Cirugía para Estudiantes) es una iniciativa que nace de los propios alumnos de la facultad que queremos ofrecer una actividad extracurricular a los estudiantes de Medicina de nuestro centro. Su finalidad es acercar a quienes participen a la propia institución, a su futuro profesional, y al profesorado. Para ello hemos diseñado un formato de diversas conferencias, coloquios y talleres prácticos. En definitiva, buscamos dar la oportunidad al alumnado de participar en un evento formativo, instructivo y enriquecedor, tanto a nivel profesional como personal. Es así que contando con el apoyo del Departamento de Cirugía y Radiología y Medicina Física, decidimos llevar a cabo la 1ª Edición del Congreso de Cirugía para Estudiantes.

El Congreso cuenta, en resumidas cuentas, con dos grandes grupos de actividades: **Conferencias y Talleres Prácticos**. En relación a las Conferencias, disfrutaremos tanto de las ponencias que impartirán nuestros invitados, como de coloquios y seminarios participativos que fomenten el intercambio comunicativo entre asistentes y ponentes.

Y como el ser humano no solo aprende escuchando, en cuanto a los Talleres Prácticos, y ya que la Cirugía ofrece numerosos campos de acción, dispondremos de 2 itinerarios diferentes, los cuales estarán dirigidos en función del Curso Académico: un itinerario para estudiantes de 1º y 2º de Medicina, y otro para 3º en adelante. La idea es que los talleres estén adaptados lo mejor posible a los conocimientos de quienes participan en ellos, de forma que resulten realmente útiles y enriquecedores.

Verdaderamente deseamos que el Congreso sea de vuestro completo agrado, y que sirva como un encuentro entre estudiantes y profesionales que fomente las relaciones y la pasión por nuestra futura (y cada vez más cercana) profesión. Así que no lo esperes más, ¡INSCRÍBETE! Te estaremos esperando con los brazos abiertos los días 7 y 8 de abril. Hasta entonces, recibe nuestro más cordial saludo.

Atentamente

El Comité Organizador